
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 日野典子 幹事 大島昭夫 会報 小谷恒夫   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

人類に奉仕するロータリー 
本日 第 653 回例会 2016 年 10 月 22 日（土曜日)第 645 号 

  

  

前回 第 652 回例会 2016 年 10 月 18 日（火曜日)記録 

＜ロータリーソング＞       「我らの生業」 

 
  

＜出席報告＞ 

雀寿司 

 

 

員総数 20 名  

出 席 者 12 名 出席率 60.00 ％ 前々回補正出席率 90.00 ％ 

 

 

＜会長挨拶＞           

 

愛知長久手ロータリークラブ  

会長 日野  典子     

       

 

 

今日は先日お友達の話しから進展して電気料が削減できたお話しをご紹介します。 

私のお友達は飲食店のお店を何軒か持っています。来月もオイスターの食べ放題のお店をオープンします。

良かったらご紹介しますよ。 

その電気料の事なんだけど飲食店は大きな冷蔵庫や電気機材で毎月電気料が凄いんだよ！と嘆いていまし

た。 

兼ねてから聞いていた話でしたので頭の中にいつもありました。そこに自分の会社で電気料がかなり減った

と喜んでいた主人に何をしたのか聞きました。そしたらビックリするような内容に出会ったのでそれを飲食

店のお友達に教えたら 10%以上の電気料が削減できた。と喜んで貰いました。 

こんなに喜んでもらえるならと皆さんに聞かせたいと思いお話しします。機械に弱い私なので伝え方が悪い

かもしれませんがお話しします。 

皆さんのご自宅にあるブレーカーに貼るだけの事で電気料削減するんです。 電力が線を伝ってブレーカー

に引いていますよね。その電力は、ブレーカーに入る時にかなりの電磁波を外に放出しています。その電磁

波を吸収熱変換して電気の流れに対する電磁波の干渉を減少させ消費電力を減らすことにより省エネ効果

が出来たのです。 

マイナスイオンの天然鉱石も混合しているので環境にも良いそうなので飲食店には持って来いです。 

もし皆さんの中にも会社やご自宅で電気料が削減したいなと考えている方が見えましたらご紹介します。 

それ大丈夫なの？とお疑いの方も特許が取れている物ですのでご安心下さい。 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１６－２０１７ 

WEEKLY 

 



＜委員会報告＞ 

■ニコボックス委員会■ 

・大島さん卓話楽しみにしています。よろしくお願いします。                   日野 典子  

・秋晴れの最高の天気です。気分サワヤカ！本日も宜しくお願い致します。            丹羽 司一 

・本日はよろしくお願いします。                                                            伊藤  広治 

・久しぶりの太陽たまにはいいもんだなぁ。中原 RC姉妹提携についてみなさんで頑張りましょう。 大島 昭夫 

・本日もよろしくお願い致します。中原 RCとの姉妹提携お世話になります。                    山田  文明 

・良い天気になり又、しまいかけた夏服を着てきました。本日もよろしくお願いします。          中川 清子 

・本日もよろしくお願いします。                               田中 信子 

・いい天気になりましたね。本日もよろしくお願いします。                  林  正俊 

・本日の卓話大島さん宜しくお願いします。                         宮下智香子 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                                                       伊藤  真 

・本日も皆様宜しくお願いします。                              神谷 恵理 

・今日は良いお天気で気持ちが良いです。WFFの時もこんなお天気でありますように。      大月 涼子 

 

＜幹事報告＞ 

①  次回例会は 10/22(土)10：00から、WFF(ワールドフードフェスタ)になります。場所は久屋大通りになります。 

    WFFに出席されます方にはメールにてWFF案内図を送らせていただいております。 

②   11/1(火)は財団卓話になっております。場所はトヨタ博物館 12：30－13：30になります。 

    尚例会終了後は第 5回理事役員会が行われます。理事役員の方はよろしくお願いいたします。 

③  前回幹事報告にも記載しましたが、今年度もロータリー希望の風奨学金の支援協力がきております。第 3回理

事会にてご承認はいただいております。1人 1000円支援金のご協力をお願いいたします。尚例会時にてお支

払いをお願いいたします。 

 

＜卓 話＞       ★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １９９号 ★     2016 年 10 月 12 日発行. 

 

【 10 月は米山月間です  】： 2016 年度に開催される海外米山学友会総会のご案内《今月のピックアップ記事》 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

マレーシア米山学友会が設立されました 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

9 月 12 日、マレーシア・ペナン州で、米山学友会の創立総会が開かれ、 

学友 21 人が出席しました。今年 5 月のソウル国際大会への参加を機に、急速に結束を強めたマレーシアの学友

たちが学友会創立に向けて動きだし、早期に実現したものです。 

創立会長に就任した黄麗容さん(2001-04／横浜泉ＲＣ)は、日本在住の学友にも声をかけ、マレーシアと日本の両

方で、地域の環境保護や教育に貢献できる活動を計画しています。参加する学友や後輩たちの誇りになるよう頑

張りたい」と抱負を語りました 。今後、12 月の当会常務理事会での承認を経て、正式に海外 8 番目の米山学友

会となります。来年 2 月 18 日には設立記念パーティを開催予定で、日本からも多くのお客様をお迎えしたいと、

学友会で準備を進めています。 

 

 

11 月 1 日(日) 11 月 6 日(日) 11 月 15 日(火) 11 月 20 日(日) 

卓 話 

(財団卓話) 

16-17 年度地区大会 

 

 

規定休日 

 

 

東尾張分区 IM 

 

(トヨタ博物館) (ウェスティンナゴヤキャッスル)  (名鉄犬山ホテル) 
 


